

**ACUERDOS ADOPTADOS EN SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE
DEPARTAMENTO DE GEOGRAFÍA, HISTORIA Y HUMANIDADES
CELEBRADA EL DÍA 23 DE MAYO DE 2018**

**Punto 1 del orden del día: Aprobación, si procede, de las actas de anteriores
Consejos de Departamento.**

Las actas de los anteriores Consejos se han enviado por correo electrónico a todos los miembros del Consejo.

Se aprueba por asentimiento

Punto 2 del orden del día: Información de la dirección.

La Directora da la bienvenida al profesor D. Andrés García Lorca, que se reincorpora a su actividad universitaria.

**Punto 3 del orden del día: Propuesta y aprobación, si procede, de la Ordenación
Docente del curso 2018/2019.**

La Directora informa al Consejo de las nuevas contrataciones que han sido aprobadas por el Vicerrectorado y de las que ha sido informado el Departamento a través de un correo electrónico.

A continuación, las áreas y el ámbito de Geografía del Departamento explican su Ordenación Docente, sus necesidades y confirman dichas contrataciones por las necesidades docentes.

Se aprueba por asentimiento

**Punto 4 del orden del día: Propuesta y aprobación, si procede, del Plan de
Sustituciones.**

El Plan de Sustituciones del Departamento se envió por correo electrónico para que todos tuvieran conocimiento y pudieran introducir modificaciones o sugerencias. Es el mismo del año anterior, la Directora lo presenta ante el Consejo.

Se aprueba por asentimiento

Punto 5 del orden del día: Propuesta y aprobación, si procede, sobre la incorporación al Área de Análisis Geográfico Regional del Doctor D. Antonio Castro en caso de obtener la ayuda Beatriz Galindo.

La Directora informa de cómo este tema ya se trató en una Junta de Dirección y se acordó dar informe favorable, quedando pendiente de ratificación por el Consejo de Departamento.

Es una beca similar a la Ramón y Cajal, el Ámbito de Geografía se mostró favorable y el Departamento se sumó a ello.

La propuesta la avala el profesor D. Andrés García Lorca, quien la explica al Consejo.

Se aprueba por asentimiento la ratificación

Punto 6 del orden del día: Propuesta y aprobación, si procede, del Informe sobre los Planes de Estudio.

Este asunto ya se trató en una Junta de Dirección, 18 de mayo, y a la que estaban invitados todos los miembros del Departamento. Esta reunión se hizo con el objetivo de que tuviera conocimiento del asunto todo el Departamento y que se pudieran enviar los informes ese mismo día antes de las 14:00h., que era cuando expiraba el plazo.

En dicha Junta se debatió, se votó y se acordó mandar el escrito en los términos allí propuestos.

Grado de Historia

Se ratifica por asentimiento el informe.

Grado de Comunicación y Sociedad

La Directora lee el escrito. Se abre un debate en el que intervienen numerosos asistentes.

Se pide que conste en acta, por parte de Pilar Rodríguez, que se incluya y se tengan en cuenta el escrito que elaboró el Área de Sociología con respecto a este título.

El informe del Departamento está pendiente de ratificación, hay desacuerdos entre los asistentes. Se hace necesario someterlo a votación.

Votos a favor: 22

Votos en contra: 4

Abstenciones: 2

Se ratifica el informe.

Punto 7 del orden del día: Análisis y acuerdos, si procede, sobre el Grado de Humanidades.

La Directora informa de cómo en la Junta de Dirección se acordó pedir información a la Facultad sobre el proceso que se va a seguir con los nuevos títulos y qué está pasando, concretamente, con el Título de Humanidades.

Así mismo, se compromete a dar traslado al Consejo de Departamento de la respuesta que dé la Facultad y ve necesario que se dedique una reunión monográfica a este asunto.

Punto 8 del orden del día: Propuesta y aprobación, si procede, de la solicitud de ordenadores de sobremesa para la convocatoria extraordinaria de Gerencia.

Se solicita:

-PDI nobel: Magdalena Correa Blázquez, Enrique Milán Coronado.

-PDI: Juan Carlos Checa Olmos, Pablo Pumares Fernández, Francisco Andújar Castillo, Andrés García Lorca y Catalina Martínez Padilla

Se aprueba por asentimiento.

Punto 9 del orden del día: Ruegos y preguntas.

Se recuerda a la profesora D^a. Esther Jimeno, recientemente fallecida.

D^a. Catalina Martínez Padilla pide que se haga algo para terminar con los ruidos durante los exámenes.

D^a. M^a Juana López pide que se solucione el problema del ruido del extractor de la cafetería de humanidades.

Se levanta la sesión a la 12:30 h.

La Secretaria del Departamento de Geografía, Historia y Humanidades

Fdo.: Manuela García Pardo

25
1993 | 2018
AÑOS



UNIVERSIDAD
DE ALMERÍA

Departamento de Geografía, Historia
y Humanidades